
第１２７５回例会 ２０１２年３月８日(木)(曇)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢我等の生業｣(三留文雄君)

祝結婚記念日 原君(３／１２)

祝誕生記念日 ＜会員＞米山君(３／１２) 大屋君(３／１

６)

祝創業記念日 山口君(３／１０)

○ ガバナー事務所より

国際事業プロジェクトへの協力依頼

１、福島県立医大病院に対する甲状腺検査用車両の提

供

２、ＡＭＤＡ社会開発機構によるミャンマー・マイクロ

クレジット支援

３、ヤンゴンの僧院にトイレの寄贈

○ 秦野市少年野球連盟より

｢春季大会｣開催の案内

日時 ４／８(日) ９：００～

場所 秦野市営球場

[週報受理] 川崎

[受付文書]

○ ボーイスカウト本連盟より 青少年育成のためのボー

イスカウト運動へのご支援のお願い

○ 盛岡西北ＲＣより ソーラー街灯設置への協力のお願

い

[例会変更] 茅ヶ崎 平塚西

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣

○ 例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 神崎達朗君 ｢スマイルします｣

○ 小清水正義君 ｢少し暖かくなりましたね｣

○ 原 郁夫君 ｢結婚祝いありがとうございます｣

○ 米山君夫君 ｢誕生祝い頂きありがとうございます。３

月１２日で満６８歳になります。人生、人に耳を傾け

る年代になりました｣

○ 山口光弘君 ｢創業記念日にお祝いありがとうござい

ます｣

○ 桐山晃忠君 ｢三寒四温。スギ花粉前線が蔓延していま

す。花粉症の人は苦しい季節でーす。でもスマイル！｣

○ 瀬戸 誠君 ｢東日本大震災から１年経ちました。微力

ではありますが、復興のため努力して行きます｣

○ 河野治男君 ｢皆さん、スマイルお願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢待ち遠しい春にスマイルします｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

会員数 40名
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例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分
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2011 年～2012 年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー
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○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 安部信三君 ｢所用のため早退します｣

合計36,000円

○ ２５周年記念実行委員会 三留文雄委員長

第二回実行委員会報告

１、消防自動車の件

消防署に問い合わせたら、被災地には全国から消防車

が集まっており、充分に足りている、とのこと。委員

会としては次年度に於いて、検討する事に決定。

２、行事の件

アンケートをＦＡＸ致しました。

(家族と共に一泊旅行・福島方面)

アンケートの結果で実施するか否かを決定します。

３、各委員会の活動について

予算計画を立て、３／１５(木)、例会終了後に第３回

実行委員会を開催し、決定する。

４、その他

事業について皆様からの意見を頂きたいと思います。

いろいろ検討し、よりよい２５周年の事業にしたいと

思います。

○ 社会奉仕委員会 加藤一也委員長

１、芝桜草取りについて(今後の日程)

３／２４(土) １３：３０～(雨天：３／３１(土))

４／１４(土) １３：３０～

５／１９(土) １３：３０～

６／１６(土) １３：３０～

ご協力よろしくお願い致します。

２、｢サクランボ狩り｣について

日程 ６月５日(火)

集合 秦野商工会議所

出発 ＡＭ９：００

費用 無料

※ご家庭で介護されている方が対象です。会員の皆様

のご家族、知人の方をご紹介下さい。参加申込書を配布

しました。紹介者名を必ず記入して下さい。先着順です。

タウンニュースにも募集を載せます。

○ 友好クラブ委員会 高橋幸雄委員長

「古河東ＲＣとの交流」について

３／２９(木) 夜間 花見例会(ご家族、古河東ＲＣ、合

同例会

３／３０(金) ゴルフ組

観光組(鎌倉方面)

※参加者は古谷さんへ申し出て下さい。

○ 国際奉仕委員会 梅原正美委員長

本日配布のガバナー月信に｢パガサ図書館(子供図書館)｣

についての記事が載っています。是非ご覧ください。

「クラブ研修リーダーとは」

大屋富茂君

先週の大津さんの卓話、大変感銘いたしました。私たち

は職業をもった人達の集まりです。クラブの職業奉仕とし

ての活動として、自分の職業を紹介しに、学校に出前授業

を行うのも良いと思います。

私は会場監督とクラブ研修リーダーを引き受けておりま

す。会場監督では私語を慎んで頂きたい件、携帯電話の取

り扱いには気を使って頂きたいと思います。座席の固定化

も何とかならないか考えますが、難しい問題です。

クラブ研修リーダーとしては、

1999～00年度ＲＩ会長、カルロ・ラビッア氏は「ロータ

リーの衰退が始まっている。会員の減少がその証である。

不況も原因の一つかもしれないが、ロータリーに魅力がな

くなってきたことによるものではないか？」と警鐘を鳴ら

しています。

2006年１月、国際ロータリーの理事会に於いて、各クラ

ブに「クラブ研修リーダー」の任命を奨励しました。それ

を受け、今年度導入され、私が初年度のリーダーに任命さ

れました。

森ガバナーは公式訪問時に「入会３年未満での退会が多

い。ロータリーを良く知らず、理解しないうちに退会する

のは本人にとってもロータリーにとっても大きな損失にな

る。と考え、導入した」とおっしゃっていました。

2780地区の会員数はピーク時3,600名でしたが、現在は

2,200名までに減少しています。地区として財務的にも

2,700名がふさわしい数と言われています。森年度で250

委員会報告 卓話



名、次年度・菅原年度で250 名の増強を目指しています。

数を増やし、クラブレベルでロータリーの研修を強化、

充実させ、活性化を図るためにクラブ研修リーダーを採用

しました。地区の方針としては３年の任期を要請していま

す。2011年６月に第一回セミナー、１０月に地区大会で、

2012年３月に第二回セミナー、と三回開催されます。

研修リーダーとしての役割は、

１、新会員に対するオリエンテーションを継続的に続ける。

２、中堅の会員にはロータリーの変化を定期的に情報提供

する。

３、クラブの長期計画の立案に協力する。

ちなみにＲＩの長期計画は、

１、クラブのサポートと強化

・会員増強

・５大奉仕(クラブ、職業、社会、国際、新世代)の充実

２、人道的奉仕

・ポリオの撲滅

３、公共イメージの向上

・認知度のアップ

・有名建物へのライトアップ

秦野名水ＲＣの現状はどうするか。ガバナー公式訪問で

森ガバナーは｢非常に活気のある、味のあるクラブと感じま

した。皆さん一生懸命奉仕活動に尽力されています。今後、

当クラブよりガバナーが出るよう、努力して頂きたい｣とお

っしゃいました。

会員数４０名(地区平均３３名)、年齢層の若返りも出来

ました。女性会員は６名(１５％)、地区平均は１５％です

から、多いクラブです。

Ｒ財団、米山への寄付も協力的である。スマイルも目標

額以上を達成している。交換学生の受け入れも協力してい

る。地区として我がクラブは平均的クラブだと思います。

今後、研修リーダーとしてどんな仕事をして行けばよい

のか、と考えますと、ロータリアンとしての３大義務は例

会出席、会費の納入、ロータリーの友購読、です。出席、

会費は良く話題にあがりますが、ロータリーの友を読むと

いう事はなかなかできていませんので、是非読んで下さい。

今は情報が入り乱れていますが、インターネットの検索

で我がクラブのＨＰを見た事があります。ペーパーレスで

週報も配布されておりませんので、見るようにして下さい。

パソコンに“お気に入り”に名水ＲＣ、古河東、２７８０

地区を入れておけば、すぐに見られますので是非見て下さ

い。色々な事業が載っています。古河東の例会については

非常に参考になります。２７８０地区での活動もすべて載

っています。それらの資料も見られます。

クラブの長期計画の作成にはアドホック委員会を立ち上

げて、

(案)１、周年行事への対応(２５、３０、３５、４０周年と

向けて)

２、ガバナー補佐の選出

３、地区役員

４、ガバナー候補者の選出

５、姉妹クラブ、友好クラブの検討(調印等)

今日の卓話を機に、研修リーダーとして活動をして行き

たいと思います。皆様のご協力、宜しくお願い致します。


